

## Per Email eingereichte Fragen von Frau Deckenbach vom 08.01.2023

Liebe Nicole Stahlberg,  
sehr geehrtes Gremienbüro,

ich möchte für unseren gemeinsamen Ausschuss am 17.01. einige Fragen auf die Tagesordnung bitte setzen lassen:

### 1. Sachstand der Kita An der Seife.

- a) Ab wann ist der Kindergarten wieder bezugsfertig oder ist die Kita schon wieder in Ihren Räumlichkeiten?
- b) Konnte das "Feuchtigkeitsproblem" gelöst werden, so das keine Gesundheitlichen Probleme für Kinder und Personal entsteht?
- c) Wie geht es dem Personal und den Kindern in der Dependance?

### 2) Sachstand Kita Eichen

- a) Wie weit ist der Umbau und Anbau der Kita?
- b) Wird es mögliche Komplikationen geben, wegen der Befristung oder liegt schon eine schriftliche Verlängerung des Kreises vor?  
Damit gesichert ist das die Stadt Nidderau die genehmigten Fördergelder erhält.
- c) Wie ist der Ablauf mit den zu betreuenden Kindern in Eichen, weiter geplant?
- d) Wie geht es dem Personal und der Kindergruppe in der Nidder Halle?
- e) Gibt es Probleme mit den Vereinen, wenn diese die Halle nicht nutzen können?

### 3) Sachstand der geplanten Kita in Heldenbergen

- a) Wie ist der aktuelle Sachstand/Planung bezüglich der Planung von Wohnungen auf dem Dach der zukünftigen Kita?
- b) Liegt vom Kreis eine schriftliche Verlängerung vor, da der zeitliche Rahmen womöglich nicht eingehalten werden kann?  
Damit gesichert ist das die Stadt Nidderau die genehmigten Fördergelder erhält.

### 3) Sachstand Flüchtlingsverteilung

- a) Wieviel Flüchtlinge sind im ehemaligen Eicher Feuerwehrhaus untergebracht?
- b) Gibt es Zeichnungen/Fotos von den Raumeinteilungen vor Ort in Eichen?
- c) Wie viele Flüchtlinge sind in der Stadt Nidderau wohnhaft und wo sind wie viele untergebracht?
- d) Haben wir genügend Sozialarbeiter für die zu betreuenden Flüchtlinge?  
Um zum Beispiel in besonderen Situationen wie Traumata Symptomatik besonders bei Kindern, aber auch Erwachsene Hilfe zugeben?

Liebe Nicole ich hoffe das diese Fragen übernommen werden können und im Ausschuss beantwortet werden.

Schöne Grüße

Sibilla Deckenbach